

KZ-Außenlager in Oberösterreich

Maximale Anzahl der Häftlinge

Während des siebenjährigen Bestandes des Konzentrationslagers Mauthausen und seinen Außenlagern waren rund 200.000 Menschen inhaftiert. Etwa die Hälfte davon dürfte ums Leben gekommen sein.



Häftlingsstand Mauthausen 1938–1945

Hauptlager mit allen Außenlagern zum jeweils letzten Tag eines Jahres

- 1938: 994 Häftlinge
- 1939: 2666 Häftlinge
- 1940: etwa 8200 Häftlinge
- 1941: etwa 15.900 Häftlinge
- 1942: etwa 14.000 Häftlinge
- 1943: 25.607 Häftlinge
- 1944: 72.392 männliche und 959 weibliche Häftlinge
- 7.3.1945: 84.472 männliche und 1043 weibliche Häftlinge
- 4.5.1945: mindestens 64.800 männliche und 1734 weibliche Häftlinge

Dieser Häftlingsstand gibt nur Auskunft über die Zahl der an eben genau diesem Tag im Lager Inhaftierten und sagt nichts aus über die Zahl der innerhalb eines Jahres oder insgesamt ins KZ eingelieferten Personen